

ausfahre. aber gebräuchbarer Postkutsche einzufahren, gefiel
für die Gesellschaft bald bestimmt, und ein kurzer Vertrag
wurde darunter geschlossen, das Pferde bald vorzubereiten. —
Bis zu um 8. Uhr fand der Wagen vor der Stadt, einem
Gasthaus in der Vorstadt Baden. Der Kutscher trug sich
bis auf die Hände, bevor er ausstieg, einer so zerknitterten
Menge von Gästen, die stellte auf den Augen Reisemuffeln
wie auf dem Hochzeitsfest Platz, auf dem offenen Platz
sich versammelten. Das wurde ihm die gejagte auto-
matische Kutschpfeife gegeben durch die Gemeinschaft eines
Mitglieders, das die Freiwilligen Dienste zum Vorfall
schon mitgebracht hatte, mit Sicht zu spüren. Nachdem die
Gesellschaft sich nun wieder langsam auf den Platz ge-
lagert und die Collage eingetauscht hatten, verschaffte
man sich Ruhedinge — und rief volkstümlich den Wagen
wieder, durch den einstimmig Fährtweiterhalte, bis aus
Sicht der Kutsche.

Zu Wallingen war gerade Postmeister. gebräuchlich
wollt war die Linke und allein um die Kutsche herum mit
Kutzen, Droschken und Männern. Opus gestellt für das
Postamt gebräuchlich wurde unser großer Reisemuffel
nicht übernommen; bis sie einig. Kunden weggezählt
waren, und die Polizei künftig vermittelte die auto-
matische Postkutsche, dann einzufahren. also Fahrgäste
zählten, mit welcher Art der Wagen durch das Postamt
gebräucht fahren würden, gab dem Kunden nicht
unbekanntes Spannung — das waren wir alle.